

Fußballturnier der Koblenzer Grundschulen freut sich über Rekordteilnahme

Horchheimer Jungs zaubern mit dem Ball und sind auf dem Platz nicht zu schlagen

Mit 18 teilnehmenden Schulen entpuppte sich das diesjährige Fußballturnier der Koblenzer Grundschulen in der Sporthalle Oberwerth am 14.12.11 zu einem wahren Großereignis. Auf drei Spielfeldern wurde gleichzeitig gekickt, um in der Vorrunde die jeweiligen Gruppenplatzierungen auszuspielen. Dabei zeigten alle Teams in vielen spannenden Spielen ihr fußballerisches Können.

Auch die Jungs der Horchheimer Auswahlmannschaft gaben von Anfang an Vollgas und ließen schon früh erkennen, dass sie Großes vorhatten. Trotz fünf starker Gegner waren sie an dem Tag nicht zu schlagen. Mit großem Einsatz, tollem Teamgeist und starken Leistungen in allen fünf Spielen dominierten sie die Gruppenphase und belegten nach drei Siegen und zwei Unentschieden und einem Torverhältnis von 11:3 den ersten Platz. Somit qualifizierten sie sich für die Endrunde, in der die ersten drei Plätze des Turniers ausgespielt wurden.

Zur Verwunderung aller erlebte die Horchheimer Mannschaft jedoch dann bei der Verkündung der Gruppenergebnisse eine Überraschung: aufgrund diverser Fehlerketten bei der Ergebniszuordnung wurden falsche Ergebnisse und Platzierungen ermittelt und dem Team aus Horchheim die Teilnahme an der Endrunde verwehrt. Trotz aller Bemühungen ließen sich die Unklarheiten kurzfristig nicht klären, so dass der Turniersieg ohne die sehr enttäuschten Jungs aus Horchheim ausgespielt wurde. Gerade in dieser ungerechten Situation zeigten sie aber durch ihr besonnenes Verhalten, dass in ihnen wahre Sportsmänner stecken. Prima!!!

Das Turnier hat aber dennoch allen viel Spaß bereitet. Fehler können immer mal wieder passieren, das ist einfach so und damit können wir auch gut leben. 😊
Wir sind froh, bei einem so großen Turnier dabei gewesen zu sein und kommen gerne wieder.

Turniersieger wurde die Grundschule Niederberg. Ein verdienter Sieger, denn die Mannschaft fiel ebenfalls durch viele starke Fußballer und eine tolle Teamleistung auf. Wir gratulieren der Mannschaft herzlich und freuen uns schon auf nächstes Jahr.

Fußballturnier 2011

Geschrieben von: D. Janser

Donnerstag, den 15. Dezember 2011 um 22:22 Uhr



Unsere starken Kicker aus Horchheim